



Guerra arancelaria deja una jornada negra para la bolsa de valores de Chile

Description

El mercado bursátil de Chile cayó hoy bajo los embates de la guerra arancelaria emprendida por Estados Unidos y sufrió un fuerte retroceso, en línea con el derrumbe que registran las bolsas en todo el mundo.

El Índice de Precios Selectivos de Acciones (IPSA), que mide el rendimiento de los valores más importantes que se compran y venden en el país, perdió 2,5 por ciento este viernes, situándose en los siete mil 529 puntos.

Las acciones que más resultaron afectadas durante la caótica jornada están vinculadas al comercio y fueron encabezados por Falabella, con menos 3,62 por ciento; Cencosud (-3.25) y MallPlaza (-3.24).

Mientras tanto, la Sociedad Química Minera, más conocida por sus siglas SQM, marcó un retroceso de -3,17 puntos porcentuales, debido a la caída del precio del cobre en los mercados de Londres y Nueva York.

En Estados Unidos el metal rojo se cotizó a 4,5 dólares la libra, mientras en la capital británica el precio fue de 4 dólares.

Todo esto trajo como consecuencia que la moneda chilena cediera ante el dólar estadounidense, que llegó a cotizarse en 980 pesos.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025